



## Das Fest der Schützen

Schützenvereine aus ganz Niederösterreich und aus der Partnerstadt Laatzten trafen sich in Waidhofen zum Landesschützentag, organisiert von der Schützengesellschaft.

Mehr Fotos auf [ybbstal.NÖN.at](http://ybbstal.NÖN.at)



Dass Schützen auch sehr musikalisch sind, bewiesen Elfriede und Siegfried Rabl sowie Elisabeth Handl (v.l.) von den Schützenpfeifern aus Scheibbs.



Nach der Festmesse folgte in der Eishalle der Festakt. Karin und Barbara Dier (v.l.) sorgten für wärmenden Schnapps.



Nach der Begrüßung in der Eishalle zogen die Vereine in die Stadtpfarrkirche— so auch die Schützen aus Hollenstein.

Die Vertreter von Gars am Kamp: Ilse und Anton Mikysek, Marcel Hauer, Harald Hopf, Andrea Gröschel, Margit Hopf und Oberschützenmeister Helmut Gröschel (v.l.).



Stadtmusikkapelle, Trachtenmusikkapelle St. Georgen/Klaus und der Spielmannszug der Partnerstadt Laatzten (Bild) gestalteten den Landesschützentag musikalisch.

Kamen zur Begrüßung der Schützenvereine in die Eishalle: Stadtrat Werner Krammer, Schützenrat Kurt Hrab, Landesobereschützenmeister Hermann Gössl, Oberschützenmeister Karl Zankl, Oberschützenmeister Georg Steferl, Bürgermeister Wolfgang Mair und Vizebürgermeister Anton Lueger (v.l.). *Fotos: Hochpöchler*



Bürgermeister Wolfgang Mair, Leiterin des Spielmannszugs Laaitzen Kirsten Merk, Oberschützenmeister Karl Zankl, Schützenhauptmann Heinz Krüwel aus Laaitzen, Schützenrat Kurt Hrabý und der Obmann des Städtepartnerschaftsvereins Günther Pöchlacher (v.l.) bei der Übergabe der Schützenscheibe im Rathaus.

Fotos: privat, Christa Hochpöchlner



Gäste aus Ybbsitz: Oberschützenmeister Bernhard Hofinger, Engelbert Kerschbaumsteiner, Schützenmeister Ernst Riegler, Brigitte Kerschbaumsteiner und Andrea Riegler (v.l.).

## Schützentag zum Jubiläum

**3** Zum Landesschützentag kamen Schützenvereine aus nah und fern. Eine besonders weite Anreise hatten die Schützen und der Spielmannszug aus der Partnerstadt Laaitzen. Schon am Vorabend zur Jubiläumsfeier der Schützengesellschaft 1514 wurden die Gäste aus Deutschland zum Empfang ins Rathaus von der Stadt und vom Verein für Städtepartnerschaft Waidhofen eingeladen. Schützenhauptmann **Heinz Krüwel** aus Laaitzen überreichte Oberschützenmeister **Karl Zankl** eine Jubiläumsschützenscheibe, an deren Rückseite 500 Fünfcentmünzen eingearbeitet wurden.

Beim Landesschützentag konnte Oberschützenmeister